	What rate of return should you use for your retirement plan? 

Every retirement plan requires making some key assumptions.  One of those important assumptions is the rate of return you are going to get on your investment portfolio.

Using past performance as a benchmark for future performance.
It’s nearly impossible to predict the future so more often than not we use past performance to try and create some assumptions for the future. The problem with using historical returns is you can come up with whatever number you want depending on what time frames you use.  I call this snapshot performance.  Snapshot performance can be a real problem in trying to use past returns to predict future returns.  A good example of this is the 10 year period from 2000 to 2010 where stock market returns were not any better than low interest GICs
Do people really hold for 20 or 30 years?
The other problem with these snapshot returns is who holds for 20 or 30 years anymore?  Times change too much and too fast which makes it increasingly difficult for most investors to implement that the traditional buy and hold strategy.  Buy and hold forever is just not as applicable as it once was.


	Какой уровень дохода вы можете использовать для вашего пенсионного плана? 

Любой пенсионный план предполагает создание нескольких основных положений. Одним из главных является положение о доходности, которую вы предполагаете получить в свой инвестиционный портфель.

Используйте результаты прошлой деятельности, которые будут ориентиром для дальнейших действий. 

Почти невозможно предсказать будущее, поэтому часто мы используем прошлые показатели, чтобы попробовать создать несколько предположений на будущее. Но есть проблема, связанная с использованием исторических сведений, вы можете увеличить их число, в зависимости от вашего желания и временных рамок. Я называю это копией производительности, и это может стать настоящей проблемой при использовании прошлых показателей, для прогнозирования будущих. Хорошим примером будет 10-летний период с 2000 по 2010 год, когда доходность фондовой биржи была не лучше низких процентов ОКВЭД
На самом ли деле люди оглядываются на 20-30 года?

Другая проблема, связанная с копией производительности связанна с тем, оглядываемся ли мы все еще на 20-30 года? Времена очень сильно и очень быстро изменились, вследствие этого большинству инвесторов стало значительно труднее осуществлять традиционные закупки и придерживаться стратегий. Слоган, купи и владей навсегда, сейчас уже просто не применим

	A case of bad timing can ruin everything
The real problem with investing for retirement is the stock markets can do really unpredictable things when you may not want them to happen.  I’ve often said the stock market is not predictable or controllable so the variability can be really destructive to the timing of people’s retirement.  Just think back to the last 10 years and how the stock market delayed many people’s retirement.  The stock market hit retirees hard during severe corrections.

End date bias can change a portfolio’s return dramatically within months, weeks and even days.  The last thing anyone wants it to retire just as the stock market takes away 20%, 30%, 40% or more.  Projecting rates of return is essential but the biggest problem is the risk of the markets can change that return very quickly – I call this the retirement risk zone.  For more on stock market risk and retirement, check out an old article called 6 perspectives on why retirees need to be more conservative with their portfolios.

Project with multiple returns
In the end, whatever return you choose for your retirement projections will change.  In other words, you are guaranteed to be wrong.  Some people think it’s better to be conservative and hope for better.  Other’s feel more confident about their investment abilities.

When I teach people about retirement planning, I always say that a retirement plan is dynamic and guaranteed to change.  On that basis alone, I suggest people do their retirement projections using a minimum of 3 returns
Use a conservative number almost based on a worst case scenario.  I often default to the risk free rate of return or the 3 year GIC rate. Then use an optimistic return.  If we look at the stock market, it’s commonly thought that the stock market could produce 10% to 15% returns. Then use a balanced or realistic approach.  Some call it average returns others call it the middle. 

Be running three different projections, what you are going to see is the range of possibilities.  For some people even running the conservative projection gets people to their goals.  In that case, they have the comfort of knowing they do not have to take any risks.

Seeing multiple projections based on different rates of return helps prepare you for the future better because you can see different possible outcomes.  The more variable your portfolio is, the more important it is to use a range or returns. What rate of return should you assume for your retirement plan? 


	Плохой выбор может испортить все.

Серьезная проблема при инвестировании средств для выхода на пенсию, связанна с тем, что на фондовой бирже может произойти непредвиденное, то о чем вы и не предполагаете. 

Я всегда говорил, что фондовая биржа непредсказуема и неконтролируема, поэтому ее изменчивость может стать на самом деле разрушительной для выбора времени ухода на пенсию. Вы только мысленно вернитесь на 10 лет назад и вспомните, как фондовая биржа отсрочила пенсию многих людей. Во время серьезных проверок фондовая биржа очень влияет на пенсионеров.

Неожиданное падение стоимости портфеля снижает общую доходность за считанные месяцы, недели и даже дни.  Последнее что хочется сделать, так это уйти на пенсию, так как это делает фондовая биржа, отнимая 20, 30, 40 и более процентов. Проектирование нормы прибыли является необходимым, но большой проблемой является то, что любой риск для рынка может очень быстро изменить этот доход. Я называю это «зона риска выхода на пенсию». Для получения более детальной информации о рисках фондовой биржи и выхода на пенсию, просмотрите более раннюю статью, под названием 6 перспектив о том, почему пенсионеры должны быть более консервативными при использовании своего портфеля.

Проект с составными доходами

В итоге, несмотря на то, какой тип дохода вы выберите для пенсии, план все равно изменится. Другими словами, вы гарантированно ошибетесь. Некоторые думают, что лучше быть консервативным и надеяться на лучшее. Другие чувствуют себя более уверенно в своих инвестиционных возможностях.
Когда я учу людей составлять пенсионный план, я всегда говорю, что этот план динамичный, и он наверняка поменяется. Исходя из этого, я советую людям делать их пенсионный проект, используя как минимум 3 типа дохода.
Будьте консервативными и думайте о худшем. Я обычно использую безрисковую ставку 3-4%. Затем используйте оптимистический вариант дохода. Если мы посмотрим на фондовую биржу, принято считать, что на фондовой бирже доход может составлять от 10 до 15%. Затем используйте баланс или реалистичный подход. Некоторые называют это средним доходом.

Смоделируйте 3 различные ситуации, тогда у вас будет широкий спектр возможностей. Для некоторых людей даже приверженность к консервативным проектам, позволит добиться своих целей. В таком случае, люди будут чувствовать себя комфортно, зная, что они ничем не рискуют.
Составной проект, основанный на различных нормах прибыли, помогает вам лучше подготовиться к будущему, так как вы сможете увидеть разные возможные последствия. Если ваш портфель изменяется, то для вас будет очень важно использовать широкий диапазон доходов.

Какового уровня дохода вы должны достичь для вашего пенсионного плана?




